

1.646 estudiantes de la región rinden esta semana Prueba de Acceso a Educación Superior

Las evaluaciones se extenderán hasta mañana, los resultados se entregarán el próximo 19 de julio y se espera que un total de 31.067 personas participaran de este proceso en todo el país.

Un total de 1.646 estudiantes se presentaron ayer lunes en distintos recintos autorizados de la región de O'Higgins para rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior

(PAES), el cual también tiene una ventana de rendición en estas fechas y que ha convocado a 31.067 personas que postulan a acceder a las universidades.

Desde las 9 de

la mañana comenzó a desarrollarse este proceso con el reconocimiento de salas y que continuó con la rendición de las pruebas de Matemática 2, mientras que hoy martes continúa la

prueba con la evaluación de Comprensión Lectora y la Prueba electiva de Ciencias, mañana se cierra el proceso con las pruebas de Matemáticas 1 y de Historia y Ciencias Sociales.

Cabe recordar que este es la segunda vez en la historia en la que la PAES se realiza en el periodo de invierno en 85 locales de rendición a lo largo del país.

Los resulta-

dos serán publicados el próximo 19 de julio a las 9 de la mañana, los postulantes que logren los puntajes adquiridos deberán postular entre el 6 al 9 de enero del próximo año.